

Sechste Eligiusfeier zu Ehren der Hüttenarbeiter



Esch/Alzette. Jedes Jahr Anfang Dezember veranstaltet die „Amicale des Hauts-Fourneaux A et B“ auf dem Belval-Gelände eine Gedenkfeier zu Ehren der Hüttenarbeiter, die in den vergangenen 100 Jahren im „Belval Arbed“-Werk ihr Leben ließen. So machte sich vor wenigen Tagen wieder ein von der „Brigade d'intervention musicale“ angeführter Festzug auf den Weg in Richtung Denkmal „Stählerne Flamme“. Vertreter der „Amicale“, der Direktion des Belval-Hüttenwerks, der Personaldelegation sowie der Gemein-

deverwaltungen Esch/Alzette und Sassenheim legten Blumen nieder, bevor die offiziellen Ansprachen stattfanden. Amicale-Präsident Robi Gales hob in seiner Rede unter anderem die langjährige Forderung der Amicale bezüglich der Erhaltung der einzigartigen Gebläse- und Dynamozentrale auf dem Belval-Gelände hervor. Mit einem vom „Total Trio“ musikalisch untermalten Dokumentarfilm über ein deutsches Stahlwerk fand die diesjährige Eligiusfeier ihren Abschluss.

(TEXT/FOTO: LUCIEN WOLFF)